

Resolución de la 2ª Conferencia Mundial de la ICOR

Contra la opresión de los trabajadores mineros

La 2ª Conferencia Mundial de la ICOR condena la opresión brutal contra los participantes y delegaciones de la Conferencia Internacional de Trabajadores Mineros que tuvo lugar el año pasado en Arequipa. Desde que comenzó la Conferencia, los mismos organizadores dirigentes en el Perú fueron el blanco de diferente tipo de represión. Al coordinador de África, el compañero Eugène Badibanga Kapongo del Congo, le rechazaron ni una, sino dos veces la visa para un viaje a Europa. Este es un acto de acoso político por parte de la embajada de Bélgica, la cual está autorizada a otorgar la visa Schengen para viajeros del Congo. Al compañero Christian Link, uno de los delegados de la Conferencia Internacional y dirigente de "Kumpel für AUF" (Mineros por AUF), organización de trabajadores mineros que apoyó de Alemania a la Conferencia, le prohibieron la entrada a todas las minas del grupo RAG. Esto equivale a quitarle la base de existencia. Tres otros delegados de Alemania sufrieron acoso y discriminación continuos.

Es evidente que todos estos casos de opresión no son casualidad, sino acciones conscientes de la opresión contra la coordinación internacional de los trabajadores mineros, solamente camufladas de diferente manera.

Convocamos a todas las organizaciones miembros de la ICOR a luchar contra esta opresión y emprender pasos para desplegar la solidaridad obrera contra tal represión. ¡La Conferencia Internacional de Trabajadores Mineros recibe el pleno apoyo de la ICOR!